
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 416 /2022                                           Guaíba, 01 de abril de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  018/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 041/2022  apresentado pelo Vereador Ale

Alves - PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- Quais medidas estão sendo tomadas para o escoamento das ruas e

esgotos, que em dias de chuvas se tornam mais precária a vazão ?

Principais  pontos  são Bom Fim Pedras  Brancas,  Cohab e Ipê...  que

ultimamente vem vivenciando processos de alagamentos contínuos,

antes que as chuvas intensas e o inverno se aproxime intensificando

ainda mais os problemas.

2-  São  realizadas  as  limpezas  e  manutenções  das  bocas  de  lobos

nestes Bairros? O que facilita o fluxo das águas em dias de chuvas.

3- Requer estudo para a solução do problema de alagamento na Rua

João  Batista  Guimarães,  esquina  com  a  Nestor  de  Moura  Jardim,

Fátima 

4- Requer saber como será resolvido o problema causado pelo aterro,

de mais ou menos 1m, da bacia de amortecimento que havia no Nova

Guaíba, entre a Av. B e a Estrada do Bom Fim.
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5 -  Requer saber a situação da travessia  da BR 116,  na ponte,  na

estrada nova, onde há 3 tubos de 1.200 e na parte antiga há 1 tubo de

1.000, e por isso sempre represará água 

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por
meio deste, informar as respostas aos questionamento abaixo:

Resposta 01 e 03.  – Segue lista de projetos de Macrodrenagem.

O projeto de Macrodrenagem do Bairro Pedras Brancas faz parte da
meta 31 e encontra-se em fase de contratação.

O projeto de Macrodrenagem do Bairro Santa Rita / COHAB faz parte
da Meta 30 , está com o termo de referência concluído e está em fase de
envio para licitação,

O projeto do bairro Bom Fim (Nova Guaíba) está incluso na bacia do
Arroio Passo Fundo o qual já possui um estudo de bacia concluído, sendo que
o próximo passo será a execução dos projetos de macrodrenagem específicos.

 Quanto ao bairro Ipê, estamos no aguardo da regularização fundiária
do bairro para ser realizado algum estudo de Macrodrenagem neste local.

Resposta 2 - É serviço continuo da SEINFRA a limpeza de bocas de lobo,
bueiros, valos, e meio fio.

Resposta 04-  Esta no projeto de Macrodrenagem do bairro Bom Fim (Nova
Guaíba) está incluso na bacia do Arroio Passo Fundo o qual já possui um
estudo de bacia concluído, sendo que o próximo passo será a execução dos
projetos de macrodrenagem específicos.

Resposta 05 – Com a autorização que recebemos do DENIT através do  Oficio
n° 92384/2021, a equipe da Infraestrutura realizou a limpeza do local que
estava obstruindo a passagem de água.
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Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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